
Egregio direttore in riferimento ai parcheggi io penso che non ci dormono la notte per fare questo
scempio della strada

Arrivi, posteggi e devi attraversare la strada per raggiungere il marciapiede e per riprendere la
macchina devi riattraversare la strada con il pericolo d’investimento, tutto questo per le persone
non disabili, e per loro Ã¨ ancora peggiore se trovano posto sul lato opposto di dove devono
andare, attraversamenti per loro non sono stati realizzati tra i parcheggi.
Se lo stesso sistema veniva effettuato sul lato marciapiede per fare i parcheggi a spina tutte
queste “anormalitÃ ” non esistevano,ora se una macchina perde il controllo i pedoni diventano
come i birilli.
ultima osservazione: ma la bella strada per far sfilare il carnevale dove Ã¨ andata a finire con
questo sistema? Povera Fiumicino che fine stai facendo, i marciapiedi sono diventati impercorribili,
macchine in sosta dei meccanici sui marciapiedi, bar che si sono presi una bella fetta per la loro
attivitÃ , le pizzerie invadono i marciapiedi di tavoli che per passare bisogna fare il senso unico
alternato ecc.ecc. 
Se dobbiamo elencare tutto non basta una settimana.
  
Lettera inviata da: Franco
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